



Die unterzeichnende Bezirksrätin von BIER stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 14.12.2022 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Jugendklimarat

Der amtsführende Stadtrat für Bildung, Jugend, Integration und Transparenz, Vizebürgermeister Christoph Wiederkehr, wird ersucht, mit dem amtsführenden Stadtrat für Klima, Umwelt, Demokratie und Personal, Jürgen Czernohorszky, einen Jugendklimarat in Penzing einzurichten.

Begründung

Klimaschutz ist ein wichtiges Thema für Kinder und Jugendliche. Sie müssen in der Welt leben, die wir hinterlassen. Bei Themen, die verstärkt Kinder und Jugendliche betreffen, sollten sie auch eingebunden werden. Ein Jugendklimarat soll Ideen von Kindern und Jugendlichen in Penzing aufgreifen, beratend zur Seite stehen und Bezirksvorstehung und Bezirksvertretung wichtige Inputs liefern. In diesem Jugendklimarat sollen Kinder und Jugendliche regelmäßig ihre Ideen zum Klimaschutz in Penzing diskutieren können und an die Bezirksvorstehung und die Bezirksvertretung zur weiteren Beratung weiterleiten. Weiters sind Kinder und Jugendliche, die sich in Klimabeteiligungsprojekten engagieren, wichtige MultiplikatorInnen und es hätte insgesamt einen positiven Effekt auf die gesellschaftliche Entwicklung in Penzing.

Lisa Rodlauer